



はくろ（白鷺）の散歩V

令和6年3月19日
～校長室の窓から～ 令和5年度 No.18
神奈川県立平塚中等教育学校
校長 松本 靖史

【令和6年度入学者選抜】

令和6年の入学者の決定については、令和6年2月3日（土）に適性検査を実施しました。今回本校は、160人の募集定員に対して、志願者数が683人、受検者数は663人となり、競争率は4.14倍となりました。その後、2月10日（土）に合格発表を行いました。

【ひらつな祭に参加しました】

令和6年3月10日（日）に平塚駅北口の紅谷パルロード・まちかど広場周辺で「ひらつな祭13」が開かれました。「ひらつな祭」とは、東日本大震災の翌年から3月に開催されている防災イベントです。



この「ひらつな祭」に2年生と5年生が参加をしました。2年生は、クラスごとに発表を行いました。

1組	命の大切さって？道徳の授業始めました
2組	防災ボトル
3組	めざせ防災マスター
4組	防災グッズ



5年生は、平塚青年会議所とコラボして、株式会社 Spectee と地域の防災減災について、パネルディスカッションを行いました。

【3年生前期課程修了式】

令和6年3月13日（水）には、保護者も招いて、3年生の前期課程修了式を行いました。3年生は、前期課程の学びを振り返るとともに、後期課程への決意を新たにしていました。

【卒業生を送る会】

同じ3月13日（水）の昼には、生徒会主催の卒業を祝う会を開催しました。この会の最後には、新型コロナウイルス感染症の影響でしばらく実施できなかった全校写真を撮影しました。

この全校写真は、文字通り1年生から6年生までの全員が1枚の写真に収まるもので、感激したという感想を持った生徒もいました。

【第10回卒業式】

令和6年3月15日に、第10回卒業証書授与式を行いました。昨年5月の新型コロナウイルス感染症の5類感染症移行に伴い、今回の卒業式は、来賓をお呼びするとともに、卒業生と保護者および5年次生が同じ式場に会して式を挙行しました。



卒業式は、式典である第一部と卒業生主体の第二部からなる二部構成で行いました。第二部は、第一部の厳粛な雰囲気と打って変わって和気あいあいとした雰囲気で6年間の歩みを振り返りました。卒業生は、異動した先生からもビデオメッセージをもらうなど、素晴らしい企画力・実行力をみせていました。

【第12回歩行大会】

新型コロナウイルス感染症の影響で、4年間実施できなかった歩行大会を、令和6年3月18日（月）に開催しました。

コースは、1年生から3年生までが本校～下谷児童館～桜台小学校～本校のコース、4年生が本校～下谷児童館→丸山城址公園～桜台小学校～本校のコース、5年生は伊勢原駅から大山阿夫利神社の往復コースです。久しぶりの開催で多少心配しましたが、みんな元気に歩きました。PTAからの差し入れもいただきました。